

METRÓPOLIS

POLÍTICA PARROQUIAL

REGIÓN -

NACIÓN

UNIDAD INVESTIGATIVA ARIEL QUIROGA & ABOGADOS COLUMNISTAS

VER MÁS -

## Trabajadores de <mark>Ecopetrol</mark> denuncian despidos injustificados por parte de la filial Termotécnica



Published 2 horas ago on 25 agosto, 2023

By Opinión Caribe









Un gran número de empleados de Termotécnica, una empresa filial de Ecopetrol, se reunieron para denunciar una ola de despidos masivos que consideran injustificados y violatorios de acuerdos previos.

Alrededor de 120 trabajadores se vieron afectados por estos despidos, lo que ha dejado en vilo a numerosas familias que dependían de sus empleos en la compañía. Los manifestantes afirman que la empresa ha pasado por alto actas de compromiso previamente firmadas en una reunión en la que participaron colaboradores, Cenit (también relacionada con Ecopetrol), empresas contratistas y representantes de los Ministerios de Minas, Trabajo, Defensoría y Personería Distrital.

Los trabajadores alegan que estas empresas estarían dejando de lado a la mano de obra local, en detrimento de los samarios, y esto habría generado una exclusión laboral que afecta tanto a empleados calificados como no calificados.

El líder de los trabajadores despedidos manifestó que la situación se extiende más allá de Termotécnica e involucra a otras entidades como Matalpar SAS, Buzcam, Setport y Zh ingenieros. Entre las acusaciones se incluyen represión, manipulación de exámenes médicos y cancelación de contratos sin justa causa.

Los afectados llevan tres días consecutivos realizando manifestaciones a pesar de las inclemencias climáticas. La situación se torna aún más tensa debido a la amenaza de los denunciantes de tomar la sede de Ecopetrol en Pozos Colorados y convocar a un paro indefinido si sus demandas no son atendidas.











METRÓPOLIS / 2 mins ago Las problemáticas que dejan a la vista las lluvias en la ciudad



DEPARTAMENTO / 36 mins ago

Nuevamente un incendio arrasa con la Vía Parque Isla de Salamanca



DEPARTAMENTO / 1 hora ago

En Piiiño del Carmen buscan promover el turismo por medio del



METRÓPOLIS / 2 horas ago

Trabajadores de Ecopetrol denuncian despidos injustificados por parte de la filial Termotécnica



METRÓPOLIS / 2 horas ago

Firma española diseñará ampliación del Aeropuerto Simón Bolívar de Santa Marta



METRÓPOLIS / 3 horas ago

¡Atención! Sociedad Portuaria de Santa Marta abrió convocatoria de

## **TENDENCIA**



DEPORTES / 2 días ago

De Aracataca para el mundo: Julián Esteban Arias llega a las inferiores de River Plate



DEPARTAMENTO / 3 días ago

Air-e realizará jornadas de mejora técnicas en circuitos de Santa Marta y poblaciones del Magdalena



METRÓPOLIS / 2 días ago

"¡Falso! Era un zapatero y sus familiares niden esclarecimiento v justicia»: Norma Vera ante señalamientos que vinculan a Horacio Bernal con antecedentes iudiciales



La delincuencia se sigue ensañando con las Instituciones Educativas de



METRÓPOLIS / 1 día ago

Joven samario denuncia el calvario que vive luego de que una constructora lo estaría estafando

